

vertu de tempérance; en quoi consiste le vice de l'intempérance; comment il faut le combattre. L'éminent évêque de Rimouski, S. G. Mgr Courchesne, a accepté cette tâche et dans des pages remarquables d'élévation doctrinale et morale, marquées aussi d'un grand sens pratique, il dit courageusement à ses diocésains, puis à tous les catholiques, la vérité qui libère. Hommes de toute classe et de tout âge devraient lire cette brochure. Elle sera à tous éminemment profitable. Elle se vend 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent, port en plus, à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.



### DING ! DANG ! DONG !

— S. S. Pie XI a nommé S. Em. le cardinal Sbaretta secrétaire du Saint-Office, S. Em. le cardinal Serafini préfet de la Sacrée Congrégation du Concile, S. Em. le cardinal Rossi secrétaire de la Sacrée Congrégation de la Consistoriale, et S. Em. le cardinal Lépicier protecteur des Soeurs Grises de Montréal.

— Quatre prêtres du diocèse d'Edmonton viennent d'être nommés prélats de la Maison de Sa Sainteté: M. l'abbé Leo Nelligan, vicaire général, M. l'abbé W. J. Lyons, chancelier, M. l'abbé W. Carleton, curé de Saint-Antoine, et M. l'abbé M. O'Gorman, curé du Sacré-Coeur, dans la ville d'Edmonton.

— Le 28 septembre a eu lieu, à Montréal, l'inauguration d'un monument à Sir Louis-Hippolyte Lafontaine, patriote du siècle dernier, qui rendit d'éminents services au pays et à sa nationalité dans des jours difficiles. Le monument est l'oeuvre du sculpteur Henri Hébert.

— NN. SS. Z.-H. Marois et G.-E. Grandbois, P. A., ont quitté Régina le mois dernier, après y avoir travaillé pendant dix-huit ans, l'un en qualité de vicaire général et l'autre en qualité de procureur diocésain. Le premier est parti pour le diocèse de Victoria, dans l'intérêt de sa santé, et l'autre est devenu procureur du nouveau diocèse de Gravelbourg. A la mort de S. G. Mgr Mathieu, Mgr Marois fut nommé administrateur pendant la vacance du siège. Tous deux appartiennent au diocèse de Québec.

— Les Soeurs de Notre-Dame des Missions, ayant décidé la division des provinces de la Saskatchewan et du Manitoba, leur couvent de Letellier est devenu la maison provinciale du Manitoba. La Mère Marie-Saint-Albert, première provinciale manitobaine, est en même temps supérieure du couvent. La commission scolaire ayant ajouté le douzième grade à l'école du village, où enseignent les Soeurs, elle est devenue "high school". Deux religieuses ont obtenu leur degré de bachelier ès arts.

— Il nous fait plaisir de consigner le fait qu'une Ecole nor-